



Aurich, le mardi 21 avril

publié le 22/04/2015

Veillez trouver ci-dessous les dernières nouvelles adressées par Mme Pasquay :

"Aujourd'hui, nous partons pour voir les phoques, et oui, en mer du Nord, nous pouvons observer les phoques ! Cela dit, ce n'est pas encore la bonne période pour les observer au large de la côte sur les bancs de sable, il faudrait encore rester un mois ou deux...! Nous avons donc été voir des bébés phoques au "centre de secours des phoques". En effet, en été notamment et à cause des touristes, il arrive que de jeunes phoques perdent la trace de leur maman, ou bien tout simplement qu'ils soient malades, ils sont alors nourris et soignés jusqu'à ce qu'ils puissent reprendre le chemin de la liberté.

Dans l'après-midi, c'est une activité tout à fait différente que les élèves ont découverte : la réalisation de bougies... Autre activité ludique très appréciée, qui n'était pas inscrite au programme : le bac à sable ! Mais oui ! même en 4e, voire en 3e, ils jouent encore au bac à sable !!

Après une balade sur la plage, les élèves français ont retrouvé leurs correspondants (les pauvres sont restés en cours aujourd'hui) pour réaliser une fresque ensemble...

Demain, ils vont découvrir ce que signifie "Wattlauf"....".



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.